

～道しるべ～



生徒部通信 第6号
令和元年9月27日
生徒指導部

令和元年度五農祭テーマ

「Agri new star ～新時代の幕開け～」

今年も五農祭の季節がやって来ました！！今年度のテーマは1F山本泰之くんの作品に決定しました。テーマには、「新時代令和になり、それにともない五農も新しい時代を歩いていきたい」という想いが込められています。そして五農祭まで約1ヶ月となりこれから準備等で忙しくなると思いますが、3年生にとっては最後の文化祭です。今年も最高の五農祭にしましょう！

今年度注目の企画！！

@ミスコン(男子・女子)

@ビンゴ大会 など！

就職試験解禁！服装の見直しを！

9月16日(月)に就職試験解禁となりました。3年生は自らの進路に向けて日々頑張っていると思います。試験日前に服装・頭髪などの容儀を改めてチェックして下さい。清潔感のある着こなしをして試験に臨みましょう。特にジャケット・スラックスは週末を利用してクリーニングに出すとより良いと思います。自らの進路実現に向けて頑張りましょう。3年生だけでなく1・2年生も、改めて自分の服装を見直しましょう。Yシャツを出して歩いたり、ボタンを外して歩いたりしている生徒がいます。シャツをしまい、ボタンも決められたところまで閉め、登校時から下校時まで正しい服装を心がけましょう。

冬服移行期間：9/18(水)～30日(月) ※完全移行10/1(火)予定 容儀指導10/4(金)

<注意事項>寒い日は、冬服もしくは夏服の上にブレザーを羽織る。ジャージ、パーカーなどは禁止です！

秋の全国交通安全運動

9月21日(土)から9月30日(月)の期間となっています。夏が終わり、日が暮れて暗くなる時間帯が早くなってきています。夜間、自転車に乗る時は必ずライトを付けて走行するようにしましょう。無灯火の自転車は車のライトだけではとても見えにくく危険です。また、登下校時に、並列走行している生徒やイヤホンで音楽を聴きながら運転している生徒が見られます。自転車に乗るときは1列になって周囲の安全に気を配りながら乗りましょう。



生徒指導部からお願い

最近、時間にルーズな生徒が増えています。朝の登校チャイムが鳴っても玄関にいる生徒、授業開始のチャイムが鳴っても急がない生徒がいます。

登校時間、各授業の開始など5分前行動を意識しながら、時間に余裕を持って行動しましょう。

今日のPICKUP!(°Д°)

生徒会長 葛西貴史くん☆

Q:五農祭へ向けての意気込みは？

A: 五農を卒業し、大人になってからも「もう一度来たい」と思えるような文化祭にしてみせます！